
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【授業について】 ※一部文末等を編集しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

提案理由に基づいて、様々な立場から意見を 
考え発表する生徒の姿が見られた。 

計画委員による適切な事前準備により、スムーズ 
な進行、整理された板書が見られた。 

 

参会者アンケート等から  研究会のあり方・全体的な感想 

特別
活動 

    議題  後輩に伝統を伝える会をしよう 

    内容（１）学級や学校における生活づくりへの参画 

    ウ 学校における多様な集団の生活の向上 

 

令和５年度 授業エキスパートを目指す授業研究会  令和５年１１月１日（水） 

行田市立太田中学校 

〇中学校の学級活動を初めて見て、小学校との違い 
 を感じることができた。 
 
〇提案理由から話合いの進め方など、細かい部分ま 
 で実践に生かすことができる内容が多かった。 
 
〇小学校籍の私にとって、中学校で目指す資質・能 
 力を目の当たりにすることができた。特に、中学 
 校に向けてどのような資質・能力を身に付けるべ 
 きなのか、系統的な視点で考えるきっかけとなっ 
 た。 
 
〇中学校、学級活動（1）を参観させていただいた 
 のは初めてだったので、すごく勉強になった。今 
 6年生を担任しているが、中学校でどんな姿にな 
 ってほしいかもっとイメージをして授業をして  
いきたい。 

 
〇特別活動に更に力を入れていきたいと感じた研 
 修だった。学級会も積極的に挑戦していきたい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

【協議について】※一部文末等を編集しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学習内容がひと目で分かる板書 

『私の授業の観てほしいポイント』に沿った研究協議 

各班の協議内容の発表 授業分析表 

〇よい点も課題点も、共感しながら話し合うことが出来てとても参考になった。今後 
 に活かしたいことがたくさんあった。 
 
〇特別活動の充実が学力向上にも通じると分かると、やはり、特別活動の重要性を感 
 じることが再認識できた。 
 
〇指導者の先生には中学校の視点で丁寧に御指導いただけると共に、学級活動の大切 
 さについて改めて実感することができた。 
 
〇同じ協議グループの先生方が、自分には気づかない部分の意見を出していて、とて 
 も勉強になった。 
 
〇特別活動に関して、様々な校種の先生と話し合うことができた。中学校だけでなく 
 小学校の見方や、それぞれの子供の実態に合わせた考え方があり、自分の考えを深 
 めることができた。 
 
〇学活活動の意義や、大切さを改めて話し合いを通して実感することができました。 


